Infobrief 01-2023 an die Mitglieder des TC BW Emlichheim e.V.

Das neue Jahr 2023 ist bereits einen Monat alt, wir sind alle nach den Festtagen zurück im sogenannten normalen Leben.

Heute haben wir Informationen zu zwei wichtigen Themen und eine für uns wichtige Frage zum Thema Training.

- 1. Die Umstellung der Tennishallenbeleuchtung auf LED-Licht kann schon in der laufenden Wintersaison durchgeführt werden. Eine Behinderung des Spielbetriebes durch die Installationsarbeiten wird sich in nur sehr geringem Maße ergeben. Wir sind sehr froh, dass wir mit dieser Aktion künftig dauerhaft mehr als 50 % des Stromverbrauches einsparen können.
- 2. Eine Nachfolgelösung für unseren ausgeschiedenen Trainer Joachim Graef können wir noch nicht präsentieren. Mittlerweile liegen uns jedoch drei vielversprechende Bewerbungen vor, mit denen wir uns derzeit intensiv beschäftigen. Alle drei Kandidaten bewerben sich um eine Traineranstellung in Vollzeit. Die damit verbundene finanzielle Belastung stellt allerdings für uns ein Problem dar, das vor dem Einstieg in weiterführende Gespräche zu lösen ist.

In diesem Zusammenhang möchten wir in die Runde fragen, ob es über die bereits trainierenden Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen hinaus Personen gibt, die Interesse an Tennistraining haben.

Die zeitliche Kapazität einer Vollzeitstelle würde es uns erlauben, über mehr Trainingsstunden für Kinder, Jugendliche und Erwachsene anzubieten, und zwar als Einzel-, Gruppen- oder Mannschaftstraining.

Wer daran Interesse hat oder vielleicht sogar auf ein solches Angebot des Vereins gewartet hat, möge sich bitte kurzfristig bei unse-

ren Sportwartinnen Celina Bauer, Katja Bongartz oder Roswitha Assen melden. Je größer die Zahl der Meldungen ist, desto besser stehen die Chancen für eine gute Lösung in dieser für unseren Verein doch sehr bedeutsamen Frage.

Der Vorstand des TC Blau-Weiß Emlichheim e.V.

6. Februar 2023